
６月例会報告 
 コロナ感染防止のため、３ヶ

月休会していた例会が 月21日

再開しました。出席者は 15人と

少なめでしたが、皆さん元気な

様子で安心しました。 

 まず会長から今後の例会の進

め方について、８月まではコロ

ナ対策に対応しつつ、勉強会も

中止という報告がありました。 

 また、交流センター工事に伴

う 10月以降の会場を市民会館

にするという報告もありました。 

 合評作品も新作が今まで通り

に集まりました。 

 

更に整備されました！ 

原田英一郎  

Blue-ray/５分 20秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ６月に入り

赤羽緑地｢認定花壇｣がさらに整

備されました。６月に咲く草花

が植えられております。そして、

｢ウエルカム・マスコット人形」

は５月時点では二人でしたが、

｢赤羽ファミリー｣となり５人家

族となっておりました。「赤羽 

 

 

 

 

 

 

 

 

緑地を守る会」女性メンバーの

方達のたゆまざる日々の整備の

成果が感じられる庭園となって

おります。この庭園を眺めてお

りますと心が癒されます。 

≪ご意見異見≫ 

＊今までとは違った面からの緑

地の紹介良かったです。守る

会のスタッフの声も少し聞か

せてほしいですね。 

＊これから咲く花がいっぱいあ

りきれいだった。 

＊沢山の草花を見せていただき

ました。 

 

石 名 坂 の 榎  

小室 政衛  

ＤＶＤ／８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 金砂大祭礼

から 17年、石名坂の榎も太くな 

 

 

 

 

 

 

 

 

りました。直径約６０㎝、高さ

は６～７ｍくらいでしょう。 

≪ご意見異見≫ 

＊あの日の撮影を思い出しなが  

ら、懐かしく見させて頂きま

した。その後の成果が良く分

かりました。 

＊金砂大祭礼の撮影を思い出し

ました。あれから 17年、若い

人にはお祭りと榎の関係の説

明がないとわかってもらえな

いのでは。現在の姿をもっと

見せて欲しかった。 

＊貴重な映像でした。毎朝散歩

で見ていますが歴史を感じま

す。 

＊石名坂の榎、記録とても良か

ったです。 

 

久しぶりに開園した 

国営ひたち海浜公園  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／７分 20秒 

新型コロナウィルスのため制

約を受けていた「ひたち海浜公

園」が久しぶりに開園したので
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行ってみました。「ネモフィラ」

はダメでしたが「バラ」は満開

でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊コロナウィルスの影響が良く

分かる公園風景でした。 

＊人のいない海浜公園は新鮮な

感じでした。こういう風景も

記録としては貴重ですよね。

バラの手入れをしている様子

を入れたのが良かった。 

＊バラの手入れの風景がおもし

ろかった。 

＊映像が乱れている。撮影大変

ご苦労様でした。 

 

ローズガーデン森谷 

井村 泰也  

ＤＶＤ／３分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ コロナ禍で

自粛生活の時期であるが、県内

ならと思い、大子町へ出かけ、

バラ園のビデオを許可を得て撮

影した。この季節は各所でバラ

が咲き、便りがあるが、森谷さ

ん個人でのバラ園は多種多様で

素晴らしいと思った。バラは種

類が多く、名前だけでも調べた

が、編集者が分る範囲でテロッ

プを入れたが、別名があるかも

しれませんのでご了承ください。

一時楽しんで頂ければ幸いです。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな映像でした。 

＊もっとバラの花のアップがあ

っても良いのでは。 

＊きれいなバラの花、見させて

頂きありがとうございました。 

 

雨引観音のアジサイと孔雀 

美濃島和男  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 雨引観音の

アジサイと孔雀です。アジサイ

はちょうど見頃、、放し飼いの

クジャクは大サービスをしてく

れました。又、お坊さんたちが

高らかな下駄の音を響かせて、

回廊を歩く姿に出会いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊風情が感じられる、素晴らし

い映像でした。 

＊奥行きのある構図が魅力的で

した。渡り廊下を歩く下駄の

音、鳥の鳴き声、鐘の音など

音を際立たせた編集がいい。 

＊クジャクの羽が開き見事でし

た。 

 

天空の旅人･粟原初飛び紀行 

佐藤 勝男  

Blue-ray/５分 52秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 令和２年モ

ーパラでの初飛び記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊今年も元気で空の飛行を楽し

んでください。 

＊夕日がきれいでした。離着陸

の部分はもっと簡略でよいの

では。 

＊空の旅見事です。 

 

天空の旅人 

凍てつくエリヤの譜   

佐藤 勝男  

Blue-ray/５分 54秒 

≪作者コメント≫ 凍てつく、

粟原エリヤに３名のベテランフ

ライヤーが親睦訪問しました。

滅多に見られないパラモーター

パホーマンスをご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊地上の絵だけで面白くまとめ

ています。 

 

田﨑  博  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ EDIUS pro9

のインストールから使いこなし

迄、苦労しました。コロナによ

る時間の余裕はあったはずです

が、私にとっては短い時間でし

た。 

≪ご意見異見≫       

＊かつて訪れたことなど思い出 
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しながら見させて頂きました。

良く纏まっていると思いまし

た。 

＊次々と目に入るものを素直に

見せてくれるのは楽しいが、

出来れば整理してまとめたほ

うが良いと思います。 

＊中里路、歩きながら撮影ご苦

労様でした。 

 

令和元年大忘年会 

岡本 照三  

ＤＶＤ／８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ カメラ、サ

ブカメラとして買い、試しに撮

影しました。画像はどうかな。 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しくみさせて頂きました。 

＊インサートも入れて楽しい映

像でした。ありがとうござい

ます。カメラブレが多いのは

岡本さんらしくないですね。 

＊酒も飲まず撮影ご苦労様でし

た。 

 

ひ か り も 公 園  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／４分 13秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 皆さんは

「ヒカリモ」という言葉をご存

じでしょうか？ ヒカリモとは

太陽光を反射して黄金色に輝く 

藻のことで、私たちの身近な所、

東滑川町にあります。今回は東

滑川町の「ひかりも公園」に行

って撮影してきました。 

≪ご意見異見≫ 

＊行ってみたくなりました。良

く纏まった映像でした。 

＊ふるさと再発見、おもしろか

った。こういうものにどんど

ん目をつけて撮影していきた

いですね。 

＊ヒカリモ撮影ご苦労様でした。 

 

New Year Dance Live 2020 

細川 正男  

Blue-ray/９分 56秒 

≪作者コメント≫ 今年 1月、

天地閣でのダンスパーティ（13

時～20時ディナー付）の撮影を

依頼され演技発表の記録など 3

時間にまとめました。今回、Ｈ

ＶＳ合評用に 10分にまとめま

した。当日の雰囲気が伝われば

幸いです。（プロ主催の非公開

なパーティですので公開禁止で

お願いします） 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しいふんいきが伝わって来

ました。 

＊きらびやかな雰囲気は伝わっ

て来ました。ただ次々と画面

が変わり、雑然とした感じも

否めません。インサートカッ

トを入れるなどして余韻がほ

しい。字幕が短い。 

＊見事なダンスありがとうござ

いました。 

 

 

このほかに休会中にお預か 

りした作品の中から、次の 

７本を鑑賞しました。 

    

早春の諏訪梅林  

原田英一郎  

Blue-ray/５分 

 
 
 
 
 
 
≪作者コメント≫ 今年は暖冬

のせいか早い開花のように感じ、

２月 15日、21日、23日に出向

き撮影してきました。その中、

23日の様子を纏めてみました。

風が強い一時でしたが、天気が

良い上、日曜と重なり、訪問す

る人が絶えることはありません

でした。 

 

牛 久 大 仏 

美濃島和男  

Blue-ray/５分 41秒 

 
 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 「牛久大仏」

にお参りしてきました。 高さ

120ｍ、ブロンズ製では世界一の

高さです。胎内にも入って展望

台から遠くお釈迦様の故郷イン

ドの方も想像して眺めてきまし

た。 

 

枝垂桜と我が家の花 

小室 政衛  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 撮影に出か 
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けることも出来ず、花ぐらいし

か撮影できませんでした。 

 

神有月の出雲･松江の旅 

鈴木 隆  

ＤＶＤ／８分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫  八百万の

神々が集まる神有月（出雲では

旧暦の 10月はこういわれてい

る）に我が家の｢カミサン｣姉妹

たちと出雲大社参拝と松江の旅

に同行しました。宍道湖の夕日

はきれいでした。（雲の有無で

の夕日の様子の違い） 

 

鹿 島 神 宮 参 拝  

松本 肇  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ １月 26日、

会瀬鹿島神社の新年鹿島神宮参

拝に、現総代と旧総代 20名が参

加、神宮の拝殿で参拝、新しく

出来た御祈祷殿で鹿島宮司より 

お話を聞き、帰りは潮来の愛友

酒蔵を見学、樽酒を頂き、８代

目女性社長に見送られ、車中で 

も銘酒をいただき、無事に参拝

を終了しました。 

 

オカリーナ演奏と人形展 
井村 泰也  

ＤＶＤ／５分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 茨城新聞１ 

月 18日付で、人形展とオカリー

ナ演奏が筑西市の「しもだて美

術館」で開催されることを知っ

た。人形展を主体にビデオ撮影

をしたいと思ったが、残念なが

ら撮影禁止でした。従って公開

済の写真を色々な資料より集め

た。オカリーナ演奏は写真撮影

は良いとのことで固定撮影をし

た。ビデオ編集は動画のオカリ

ーナ演奏中へ人形の写真を挿入

した欲張りな構成になってしま

った。主客転倒の構成になりま

したが如何なものでしょうか？ 

 

天空の旅人･粟原の春一考 
佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 18秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ なし 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 さらに、この日紹介できなか

った作品は以下の通りでした。 

 

春 の 赤 羽 緑 地  
原田英一郎  

Blue-ray/５分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地の

春の名物｢ミズバショウ｣など公

園の様子を纏めてみました。３ 

月 20日(春分の日)は、静かな雰

囲気の中、鳥たちが集まってい

るのが印象的でした。３月 26日

は、前日に「ミズバショウが見

ごろ」というニュースが流れた

ため、それを見た方達がひっき

りなしに訪ねて来られ、春分の

日とは対象的な雰囲気でした。 

 

 

深緑の赤羽緑地  
原田英一郎  

Blue-ray/６分７秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 新緑の季節

となり、緑地の草花を探しに４

月 29日、５月７日に訪問しまし

た。この中、５月７日に撮影し

たものを纏めました。「クリン

ソウ」｢シャガ｣が見頃でした。

中、公園の入り口近くに「赤羽

緑地を守る会」の女性メンバー

の有志の方達が手作りされた

｢認定花壇｣が見事に出来上がっ

ていたのが印象的でした。 

 

六 地 蔵 寺 の 桜  

美濃島和男  

Blue-ray/２分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 水戸市の六

地蔵寺は 807年に開山した歴史 

ある寺です。境内にある枝垂れ

桜は水戸光圀にゆかりがあるそ

うです。ちょうど見頃の時に訪

れることが出来ました。 

 

御 岩 神 社 
美濃島和男  

Blue-ray/４分 38秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 茨城県に緊

急事態宣言が出る前の４月８日

に御岩神社に行ってきました。

ミズバショウやショウジョウバ
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カマが咲き、カエルの鳴き声が

しました。 

 

ふれあい芸能大会  
小室 政衛  

Blue-ray/６分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 毎年 11月

に使用している団体が発表しま

す。令和１年 11月７日に文化祭

の中で芸能大会が行われました。 

 

満開だよ！日立紅寒桜 
鈴木 隆  

ＤＶＤ／３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も早咲

きの日立紅寒桜を撮って来まし

た。市内各所に約 300本植えら

れているが場所によって開花の

時期がだいぶ違っていました。 

 

小木津山自然公園散策 
鈴木 隆  

ＤＶＤ／５分 38秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 春風に誘わ

れて小木津山自然公園に行って

きました。木の芽が出始めモク

レンが咲き、とても気持ちいい

季節でした。県絶滅危惧種のタ

コガエルが穴の中で鳴いていた

のにはびっくりし、カエルを見

ることが出来なかったのは残念。 

 

 

 

花 か ら 花 へ  
鈴木 隆  

ＤＶＤ／５分 28秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 春の日差し

が気持ち良い日、庭の花も咲き

だしたので撮影しました。これ

から咲く花も沢山あり、風雨の

強い日は花びらが取れそうでし

たが、頑張って咲いていました。 

 

会瀬浜太鼓体験学習 
松本 肇  

ＤＶＤ／６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 会瀬小学校 

は地域と共にある学校づくり、

コミュニティ・スクールとして

３年目になりました。学習支援

教科「日本の音楽に親しもう」

支援学年２年生 41名が「会瀬浜

太鼓」の雰囲気や郷土会瀬の伝

統に親しむを目標に行いました。

太鼓を叩くのが初めての生徒が

殆どであった。最初は手を高く

上げるのが出来ませんでしたが、

終わりの頃にはリズムに乗り、

何とかそれなりに出来ました。 

 

洋 蘭 の 花  
井村 泰也  

ＤＶＤ／３分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 亡き弟が育

てていた蘭を、私が引き継いで

育成している。３年目で花が良

く咲いたので自宅内で撮影した。

蘭とはどう云う物か、勉強の意

味で、水戸植物園のラン展を見

学した。蘭の種類は沢山あり、

それぞれの育て方も異なり、奥

深いと感じた。 

 

水 芭 蕉 
井村 泰也  

ＤＶＤ／３分 32秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 水芭蕉とい

えば自然に成育した尾瀬の風景

が思い浮かぶ、しかし最近は水

芭蕉を人の手で植えられ、近場

でも水芭蕉の花が楽しめる。ビ 

デオは昔の想い出写真と最近の

映像を組み合わせた編集にして

みた。ＢＧＭは夏の想い出をオ

カリーナ演奏したものを挿入し

た。「美しい思い出」を楽しん

で頂ければ幸いです。 

 

花 桃 の 剪 定  
井村 泰也  

ＤＶＤ／６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 我が家の庭

に植えた花桃の木が高さ約７ｍ

に成長したので、高さを低くす

るため剪定をした。問題は剪定

の時期で、一般的には花が咲い

た後、新芽が出る前といわれて

いる。しかしこれでは、切った

木々はごみとし廃棄になる。そ

こで思い切って花が咲き始めた

時期に剪定した。剪定は切る枝

を思考しながら選んで切断した。

そうすると立木の花も形を整え

て鑑賞でき、また切った枝も切
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り花として皆さんに差し上げ楽

しんで頂いた。一石二鳥を実現

したと自分は一人よがりしてい

る。 

 

天空の旅人･小さな春がきた 
佐藤 勝男  

Blue-ray/①６分 11秒 ②８分 32秒 

≪作者コメント≫ なし 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 この３ヶ月の間に作品をお届 

けくださった皆様には本当にご

協力ありがとうございました。 

おかげさまでＪＷＡＹの「投稿

ビデオコーナー」に穴をあける

ことなく作品提供をすることが

できました。 

 なお、これらの作品 21本を収

録した作品集ＤＶＤを７月例会

で希望者に差し上げます。

10月からの例会予定 
 大沼交流センター工事のため 10 月からの会場が

日立市民会館２階 220号室になります。11月と１月

は、当初予定と変更になっています。 

10月例会 10/18（日）午後 1:00から 

11月例会 11/22（日）午後 1:00から 

12月例会 12/20（日）午後 1:00から 

１月例会  1/31（日）午後 1:00から 

 以降は未定。勉強会はこの間は行いません。 

暑気払い懇親会は中止に 
 ８月に予定していた、お楽しみ暑気払い懇親会は

中止といたします。ご了承ください。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 現在１日１回のみの放送です。 

6/21～ 天空の旅人･小さな春がきた   (佐藤勝男) 

6/28～ 久しぶりに開園した国営ひたち海浜公園 

(鈴木 隆) 

7/ 5～ 更に整備されました！    (原田英一郎) 

    ローズガーデン森谷     (井村泰也) 

7/12～ ひかりも公園        (真弓喜幸) 

    雨引観音のアジサイと孔雀 (美濃島和男) 

夏まつり特集は中止 
 毎年、ＪＷＡＹの特番制作に協力してきた、市内

の夏まつり特集は、各地域でのイベントの中止決定

が相次ぎ、取材も困難となったので、中止となりま

した。 

 

 
 

▼毎週木曜 18:10～「茨城ニュースいば６｣で放送 

6/11 スイセン･ガーデン散歩    (美濃島和男) 

   泉福寺のしだれ桜      (美濃島和男) 

6/18 再開した国営ひたち海浜公園  (鈴木 隆) 

7/ 2 赤羽緑地の花壇       (原田英一郎) 

 

 

 

 

作品募集始めました 
 開催が危ぶまれていましたが、実施決定しました。 

今年もふるってご応募ください。 

●テーマは自由。長さ 10分以内。 

●締め切り：９月 30日（水） 

●発表会：11月７日(土) ザ・ヒロサワシティ会館 

 会員の出品料(1,000 円)は会から補助いたします。 

 応募要項は 7月例会でお配りします。 

７月例会は 19 日開催です 
   コロナ禍の中で猛暑を迎える、なんとも不安な日々ですが、お変わりございませんか。 

  7月例会も、前回同様、コロナ感染防止対策を講じながら開催します。ご出席ください。 

 ● ７月 19日（日） 午後 1:00から 

 ● 大沼交流センター ２階（☎35-8329） 

 内容 ①連絡打合せ（今後の例会開催予定など） 

    ②会員作品合評（一人 10 分程度以内でお願いします） 

    ③その他 情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ２班：小室、久保田、鈴木、茅根の皆さんご協力ください。 

勉強会は８月まで 

休みます。 

～ 6 ～ 

  


